

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El recinto ferial contará con un circuito de seguridad vial para jóvenes

La obra se sumará a la instalación de aseos en el Parque Botánico y a nuevas aceras en varios puntos del pueblo ■ Una inversión de 300.000 euros permitirá abordar estas mejoras

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada empleará los planes provinciales de la Diputación de Salamanca para desarrollar importantes inversiones en el municipio. Entre ellas, destacan la creación de un circuito de seguridad vial en el recinto ferial; la instalación de aseos en el Parque Botánico; la renovación de aceras en la calle Salamanca y Carpiñuelo; y la creación del parque de la calle Pinilla. Además, los planes provinciales, junto a la inversión con fondos propios del Ayuntamiento de Carbajosa, se destinarán también este año para la renovación de las pistas deportivas de las urbanizaciones Albahonda I y II. El presupuesto total de estas inversiones asciende a 300.000 euros.

El circuito de seguridad vial se ubicará en el recinto ferial con el fin de favorecer la educación vial de la población más joven del municipio. La Policía Local de Carbajosa ha diseñado este circuito donde se recrearán situaciones reales en la vía pública con el fin de educar a los menores en sus facetas de peatones y de futuros conductores.

Otra de las obras proyectadas por el Ayuntamiento de Carbajosa es la instalación de aseos en el espacio verde más grande del municipio, el entorno de la Vaguada de los Requesenes. Esta decisión es importante, ya que tanto el Prado de la Vega y el Parque Botánico son además una gran zona lúdica educativa y de convivencia con la naturaleza que cuenta con un amplio número de visitantes.

La renovación del pavimento en la calle Salamanca y la construcción de una acera nueva que haga posible el tránsito peatonal



El Parque Botánico, que es el espacio de ocio más usado por los vecinos, pronto tendrá aseos públicos. | EÑE

LOS DETALLES

Baños autolimpiables

La gran afluencia de gente tanto al Prado de la Vega como al Parque Botánico hacen necesaria la instalación de aseos, que sean autolimpiables, de acero galvanizado y contarán con un diseño antivandálico.

Renovación pistas deportivas

También con los planes provinciales se ejecutarán las obras de modernización de las pistas deportivas de las urbanizaciones Albahonda I y II. En ambas urbanizaciones se renovarán la pista de tenis y la polideportiva; y en Albahonda II también se cambiará una pista de tenis por una de pádel.

Otras inversiones

El asfaltado de calles, la señalización de algunas vías de comunicación del polígono Montalvo III, cambios de luminarias en el casco urbano o la climatización de la guardería municipal son otras inversiones previstas.

por la calle Camino de Carpiñuelo, mejorando así el acceso al Parque Botánico desde el casco urbano, son otras de las obras previstas por el Ayuntamiento de Carbajosa y cuya ejecución se llevará a cabo en los próximos meses.

El Ayuntamiento de Carbajosa ha previsto también la creación de un parque en la calle Pinilla y las Torres. Se procederá a la demolición de los elementos restantes del depósito de gas que no hayan sido eliminados por la empresa propietaria de la instalación y se creará una zona de paseos y parterres ajardinados de la que podrán disfrutar los vecinos del municipio.

■ SANTA MARTA

Los jóvenes conocen los riesgos del alcohol gracias a los "Talleres O.H.com"

Santa Marta ha sido el lugar elegido para el desarrollo de los "Talleres O.H.com" de prevención juvenil frente a los riesgos del alcohol, organizados desde la Diputación de Salamanca. Durante las cuatro horas de duración del curso, jóvenes de entre 15 a 20 años, tuvieron ocasión de tomar conciencia de las consecuencias del consumo de alcohol gracias a una propuesta dinámica y distendida. | EÑE

■ SANTA MARTA

La Escuela de Música participa en el II Encuentro Internacional de Corales

Un representativo grupo de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta se desplazó hasta la ciudad portuguesa de Guarda para participar en el II Encuentro Internacional de Corales. Durante la celebración del evento quedó reflejado el buen ambiente entre agrupaciones de España y Portugal, que se reflejarán en que los lusos devolverán la visita a la ciudad del Tormes en octubre. | EÑE

■ DOÑINOS

La III edición del "Doñi-campus" infantil de verano abre hoy sus puertas

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca inaugura hoy la tercera edición del "Doñi-campus" para niños de 3 a 12 años. El nuevo programa de actividades infantiles de verano, que se desarrollará del día 25 de junio al 7 de septiembre, por semanas, quincenas o meses, ofrecerá a los niños una amplia y variada oferta de actividades y talleres lúdicos, de tiempo libre y formativos durante todo el verano. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre _____

Teléfono _____

Texto _____

ECOS